



Regreso a clases presenciales, será en enero 2021: Silvano Aureoles

No cumplir medidas de Nueva Convivencia pone en riesgo de semáforo rojo a Michoacán

Por Redacción PCM Noticias - julio 27, 2020 13:57

El gobernador del estado, Silvano Aureoles Conejo, anticipó que el regreso a clases presenciales será hasta enero 2021.

A través de redes sociales, explicó si la situación en ese mes lo permite se reiniciarán las clases.

Asimismo les informo que en el estado reiniciaremos clases presenciales hasta enero de 2021. Esta decisión es resultado de un análisis minucioso sobre la evolución nacional de la epidemia, realizado por las autoridades de [@SALUDMICH](#), [@SE_Michoacan](#) y el Gabinete de Crisis Estatal. pic.twitter.com/ERHv0YBa37

— Silvano Aureoles (@Silvano_A) July 27, 2020

En un mensaje a las y los michoacanos, Aureoles Conejo, explicó que de no atender las medidas que marca la Nueva Convivencia para reducir los contagios, se corre el riesgo de que, en su sistema de medición, el Gobierno Federal coloque a Michoacán en semáforo rojo.

Señaló que, las más de 43 mil muertes por COVID-19 en el país, no deben ser indiferentes para la población, ni para las autoridades, por ello en Michoacán se harán evaluaciones para definir si se continúa con la etapa de reactivación de espacios y negocios al 75 por ciento, como parte del paso 3 de la Nueva Convivencia.

"A pesar de que llevamos casi cinco meses enfrentando la epidemia, la emergencia de salud todavía está lejos de terminar y durante esta semana nos reuniremos con las autoridades municipales que tienen Bandera Amarilla, evaluaremos y tomaremos las decisiones necesarias para esta última semana de julio", puntualizó.